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クリエイト工学科３年１組の課題研究発表会がありま

した。工業科で学んだ３年間の集大成として、３４名の

生徒が７つの班に分かれ、それぞれの研究成果について

の発表を行いました。 

研究内容は Arduino

制御による音楽演奏や、

機構を用いた機械の運動、機械加工、センサーによる制御

と多岐にわたり、箕輪町博物館のデジタル学習システムの

製作や、溶接の技術を使った校内で使えるリアカー製作、

居心地の良い学校づくりのための学校環境整備などの発表もありました。 

この発表会について、博物館の学習システム製作に携わ

った酒井幸志朗君は、「工業科の先生方のご指導のおかげ

で、自分たちの生活に直結した良い研究ができました。

緊張しましたが良い発表会になりました。クリエイト工

学科で３年間学べて本当に良かったです。」とほっとした

表情で語ってくれました。(井上) 

 

 

 

「授業づくり研究会」は、本年度で 7 年目を迎えました。 

生徒の様子をみる力をつけ、授業改善につなげ、生徒の主

体的な学びに結びつけることを目的としています。現在上

田女子短期大学総合文化学科専任講師である小池由美子氏

をお招きして全体研修会・授業検討会・講演会を開き、教

職員全員参加で臨みました。 

 

 

 

 

 

 

 

・教材のねらいがぶれないことが大切、ICT に振り

回されないことが大切という言葉に納得です。・教科

教育の本質を見失わない、単元のねらいを見誤らな

いという点はその通りだなあと実感しました。・ICT

の使い方や活用法について、他の先生方と意見交換

ができ、充実した研修となりました。(アンケートより) 

Anke-toyori  
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１２月３日６３３教 

室で百人一首大会が 

行われました。 

昨年度はコロナで開

催できなかったため気合いが入っている生

徒もおり、接戦が繰り広げられました。 

校長先生が詠み手をしてくださり、日本文

化に触れる良い機会になりました。 

入賞者は以下の通りです。 

[優勝] ３年 武井萌乃香 [２位] ３ 

年 有賀日向子 [３位] １年 高木 

一孝 [４位] 3 年 白鳥優菜 [5 位] 

2 年 巣山歩乃佳    (Ⅲ部丸山) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

箕輪進修高校ホームページ 
httpｓ://www.nagano- c.ed.jp/minowa/ 
箕輪進修高校の情報が満載。ぜひご覧ください。 

学校に対するご意見・ご要望は、トップページの 

問い合わせメールに送信してください。           

 

 

11 月 19 日に立会演説会 

・選挙、12 月 10 日に一 

斉委員会、17 日に第二回 

生徒総会が行われました。現役員から新

役員に生徒会が引き継がれ、Ⅲ部生徒会

が新たなスタートを切りました。 

生徒総会では、現会長から 

「新型コロナウイルスの 

脅威の中、新入生歓迎会、 

スポーツ大会や文化祭な

ど、皆さんと楽しむことができました。

一年間ご協力ありがとうございました。

1～3 年生の皆さんは、今日の話をよく

聞いて、次は自分たちがⅢ部の生徒会を

引っ張っていくという自覚を持ってほし

いです。」という挨拶がありました。役員

全員から退任の挨拶があり、新役員への

激励の言葉が述べられました。先輩の意

思を受け継ぎながら、新役員の皆さんに

はより良いⅢ部生徒会になるよう引っ張

って行ってほしいです。 

【新生徒会役員】 [会長] 3 年 有賀日向子 [副

会長] 3 年 白鳥優菜/2 年 長谷部エフライン

タケヨシ  [会計] 2 年 小平若菜 [会計監査] 

2 年 巣山歩乃佳  [議長] 3 年 小松蓮/ 1 年 

佐野史弥  [書記] 3 年 ドスサントスアンドレ

ルイス  [生活委員長] 3 年 安田サユリ [副委

員長] 1 年 村上直樹  [体育委員長] 2 年 柴田

ヒデキ  [副委員長]  2 年 北澤航輝  [編集委

員長] 2 年 上島こ 

りん  [副委員長] 

 2 年 下平拓飛  

(Ⅲ部丸山) 

Ⅲ部では県の補助を受けて夜食（弁当給食）

の提供を行っています。12 月 22 日は給食

委託業者、[まりんべんとう]さんのご厚意

で、クリスマスに向けて希望給食を提供し

て頂きました。ハンバーグ、鶏のから揚げ、 

      ミニグラタンなど豪華なメニ 

ューで、特別に付けて頂いた 

ミニケーキを 

食べた生徒からは笑顔があ 

ふれていました。 (久保村) 

 

Ⅲ部普通科は、第 9 限 17 時 25 分

に始まり、第 12 限 20 時 45 分終

了の４時限授業です。今月はⅢ部の

様子をお知らせいたします。 


